



## Boyardville : barbecue et journée de jeudi

publié le 16/06/2011

La soirée "barbecue" s'est très bien passée hier. Melon, salades, saucisses, fromage, fruits et "chamalow party".

Aujourd'hui nous sommes retournés faire un petit tour de vtt. Une boucle un peu "sport" pour un groupe et une boucle plutôt "balade" pour un autre. Au retour, Romain G. a mis tout le monde d'accord au sprint !

Cet après-midi, voile dans des conditions un peu plus ventées que les jours précédents. Du coup c'était un peu sportif dans les rafales. Un groupe a pu faire une balade vers le fort Boyard.

Un catamaran des profs s'est retourné, et nous avons pu voir Mme R. et M. M (par souci de discrétion nous cacherons leur nom !) assis sur le flotteur de leur bateau en attendant le sauvetage par les moniteurs. La honte !

Ce soir, soirée dansante dans la discothèque du centre (une grande salle dédiée avec sono et lumières).

En ce moment, un groupe est parti à Boyardville, d'autres sont à la danse africaine ou sur la plage.

A demain.

### Des images de la soirée barbecue

*Si vous souhaitez des images en haute définition ou au contraire si vous ne souhaitez pas voir apparaitre certaines photos, veuillez me contacter en cliquant sur l'auteur de l'article en haut.*

#### Portfolio

